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Ata da 157ª  Reunião Ordinária  da Câmara Superior  de Pós-
Graduação do Conselho Universitário, realizada no dia 25 de 
março de 2025. 
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Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às 9 horas, on-line, pela sala virtual de  

Conferência Web da RNP, iniciou-se a 157ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação do 

Conselho Universitário da Universidade Federal de Campina Grande, sob a Presidência do Pró-Reitor de Pós-

Graduação,  Professor  Claudianor  Oliveira  Alves.  Atendendo  à  convocação,  fizeram-se  presentes  os(as) 

seguintes Conselheiros(as): Jaime Emanuel Brito Araújo  – representante do CCBS; Gonzalo Adrian Rojas e Isis 

Milreu – representantes do CH; Renato Alexandre Costa de Santana – representante do CCT; Leandro Balby  

Marinho – representante do CEEI; Iana Alexandra Alves Rufino e Dermeval Araújo Furtado –representantes do 

CTRN; Antonio Lucineudo de Oliveira Freire-representante do CSTR; Gustavo de Alencar Figueiredo e Maria 

Vanice Lacerda de Melo Barbosa-representantes do CFP; Aluízio Freire da Silva Júnior-representante do CES;  

Robson Fernandes Barbosa e Paulo César Oliveira Diniz-representantes do CDSA; Alfredina dos Santos Araújo-

representante do CCTA; Franciezer Vicente de Lima e Layanna Estephânia Henrique da Silva-representantes  

dos TAEs. Estiveram ausentes  os(as)  Conselheiros(as):  João Rafael  Lúcio  dos Santos,  Romualdo Rodrigues 

Menezes e Wellington Gomes de Medeiros (ausência justificada) -representantes do CCT; Damásio Fernandes 

Júnior (ausência justificada)-representante do CEEI; Antonio Fernando de Melo Vaz-representante do CSTR; 

Cecília  Paranhos  Santos  Marcelino-representante  do  CCJS;  Andréa  Maria  Brandão  Mendes  de  Oliveira 

(ausência  justificada)-representante  do  CCTA;  Gilzane  Dantas  Nóbrega  (ausência  justificada);  Jaelson  de 

Almeida  Vieira  e  Claudênia  Lima  de  Aquino-representantes  dos  TAEs.  Verificando  a  existência 

do quorum regimental, o Senhor Presidente iniciou a reunião, saudando a todos(as) os(as) Conselheiros(as) e 

desejando-lhes um bom dia de trabalho. Na abertura. O Senhor Presidente apresentou-se ao Plenário como 

Pró-Reitor de Pós-Graduação (PRPG) da nova Gestão. Ato contínuo citou a colaboração dos Professores Carlos 

Antônio Costa dos Santos como Coordenador Geral da PRPG, bem como do Professor Flávio Cipriano de Assis  

do Carmo no exercício da Coordenação Geral  de Pesquisa.  Também registrou que é servidor público há 

34(trinta e quatro) anos, foi estudante da Instituição, possui graduação em matemática, obteve o mestrado e 

doutorado na Universidade de Brasília, dois pós-doutorados (cursados na Universidade de São Paulo e na  

Universidade de Campinas), sendo Professor Titular da Instituição desde 2005. Ademais, exerceu os cargos de  

Coordenador de Graduação do Curso de Matemática, Coordenador Administrativo e Coordenador de Pós-

Graduação. Em seguida, comentou que é integrante do Comitê de Assessoramento do Conselho Nacional de 

Ata aprovada na 158ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação, do dia 22.04.2025. (Processo SEI 23096.020999/2025-53)
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Desenvolvimento  Científico  e  Tecnológico  (CNPQ),  e  de  grupos  de  trabalho  da Coordenação  de 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior (CAPES), na área de matemática. Na sequência, comunicou 

que pretende realizar uma gestão colaborativa, pautada em critérios técnicos, com a participação de todos. A 

seguir,  ressaltou  que  está  ciente  dos  desafios,  tendo  em  vista  a  limitação  dos  recursos  financeiros 

do Programa de Apoio à Pós-Graduação (PROAP), o qual se encontra estipulado em torno de vinte mil reais. 

Ato contínuo, registrou que participará, na primeira semana de abril, de reuniões de trabalho no CNPQ. Assim 

sendo, após o cumprimento dessa agenda,  a PRPG começará a realizar  visitas setoriais  nos Centros.  Em  

seguida, agradeceu o auxílio na transição de gestão ao Professor Mário Eduardo Rangel Moreira Cavalcanti 

Mata e a sua equipe. Por fim, perguntou ao Plenário, se deve continuar o formato das deliberações no relato 

dos pareceres. A seguir, passou a palavra ao Plenário. A Conselheira Iana Alexandra Alves Rufino concedeu as 

boas-vindas ao Senhor Presidente,  desejou um excelente trabalho na Câmara,  citou a importância deste 

Órgão Deliberativo para a Instituição e ressaltou a necessidade de um agendamento prévio das Reuniões. A 

seguir, o Senhor Presidente informou que devido à alta demanda advinda do processo de transição, não foi 

possível ainda realizar esse agendamento. A seguir, o Professor Edmilson de Souza Ramos Neto, apresentou-

se ao Plenário como Coordenador da Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores (SODS). Ato contínuo, 

informou que está lotado na Unidade Acadêmica de Medicina, do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde,  

bem como foi conselheiro do Colegiado Pleno durante três anos, necessitando abdicar de sua portaria, por  

questões éticas. Ademais, ressaltou que a equipe da SODS está à disposição dos Conselheiros no que se  

refere ao assessoramento das Câmaras. A seguir, o Professor Dermeval Araújo Furtado comentou que está  

sem suplente no Colegiado Pleno e solicitou a sua nomeação. Na sequência, o Senhor  Presidente informou 

que o seu pedido está como primeiro ponto da pauta desta Reunião.  Posta à apreciação,  a Ata da 156ª 

Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação do Conselho Universitário, realizada no dia 18 de 

fevereiro de 2025, foi aprovada, por maioria de votos, com 15(quinze) votos favoráveis, nenhum contrário e 2 

(duas)  abstenções.  No  item expedientes. O  Coordenador  da  SODS  concedeu  as  boas  -vindas  aos  novos 

Conselheiros, representantes dos Técnicos-Administrativos em Educação (TAEs). No item Comunicações. O 

Senhor Presidente informou que o curso de Engenharia Química perdeu quatro bolsas de Doutorado, mas 

ganhou três  de Mestrado e  o  Curso de Doutorado em Ciências  Sociais  perde uma bolsa.  Ato  contínuo,  

comunicou  que  a  PRPG recebeu  bolsas,  que  foram 14  (quatorze)  bolsas  de  Doutorado  (  nove  já  estão 

ocupadas) e 15(quinze) de Mestrado (onze já estão ocupadas), as quais devem ser encaminhadas para cursos 

novos e para os programas que tiveram perda delas. A seguir, esclareceu que a PRPG precisa ter um saldo 

positivo de bolsas, com o objetivo de responder a eventuais demandas judiciais. Na sequência, comentou que 

o Programa de Doutorado em Matemática obteve 15(quinze) bolsas, pois começou em 2024 e passou um 

ano sem a concessão delas. Ademais, ressaltou que ao analisar a planilha de bolsas que foram cedidas para a  

Universidade, houve um saldo positivo de 38 (trinta e oito). A seguir, registrou que a gestão do Professor  

Mário Eduardo submeteu um projeto ao CNPQ. Desse modo, como resultado desse trabalho, a Instituição foi  

contemplada com 14(quatorze) bolsas de Doutorado e 48 (quarenta e oito) de Mestrado. A seguir, comunicou 

que a PRPG realizará uma análise técnica para distribuir as bolsas, com a previsão de que todos os cursos de 

Doutorado tenham pelo menos uma. Ato contínuo, comentou que a PRPG buscará auxiliar os programas  

Ata aprovada na 158ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação, do dia 22.04.2025. (Processo SEI 23096.020999/2025-53)
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comprometidos com a pesquisa e os cursos de nível 3 (três) e 4 (quatro), com o objetivo de melhorar o  

desempenho deles  na  Capes.  Na  sequência,  informou que  amanhã  (26/03)  haverá  uma reunião  com o 

Professor  Renan  Pereira  de  Gusmão,  Coordenador  de  um  projeto  da Financiadora  de  Inovação  e 

Tecnologia (FINEP), pois obteve liberação de recurso. Por fim, em relação à plataforma Sucupira, registrou 

que a PRPG tem até a próxima segunda-feira (31/03) para homologar os dados inseridos no referido sistema e 

enviá-los para a Capes. A seguir, passou a palavra ao Plenário. O Conselheiro Jaime Emanuel Brito Araújo  

concedeu as boas-vindas à nova gestão e solicitou a inversão dos pontos da pauta, 4.17 e 4.22, o que foi  

acatado,  por  unanimidade.  Ato  contínuo,  solicitou  a  realização  de  um  calendário  anual  de  Reuniões 

Ordinárias,  para  uma  melhor  programação  da  agenda,  tendo  em  vista  as  atividades  acadêmicas  dos  

Conselheiros. A seguir, sugeriu que os processos de prorrogação de prazo para defesa de Tese e Dissertação,  

nos casos da portaria da pandemia (Portaria nº 02, DE 19 de julho de 2022) possam ser concedidos para os 

requerentes  pareceres ad  referendum pelo  Senhor  Presidente,  pois  são  concessões  automáticas.  Na 

sequência, a Conselheira Viviane Farias Silva informou que está afastada da Coordenação, devido ao período 

eleitoral no setor, mas que inseriu o parecer do processo, a qual era relatora. A seguir, iniciou a Ordem do 

dia. 4.00.  Escolha  de  um (01)  representante  suplente  para  o  Colegiado  Pleno.  A  Conselheira  Isis  Milreu  

colocou-se à disposição para representar esta Câmara, no Colegiado Pleno, a qual foi eleita, por unanimidade,  

com 17 (dezessete) votos favoráveis. 4.17. Processo SEI nº 23096.079424/2024-66, em que Mariana Marques 

dos  Santos  Dela  Bianca,  aluna  do  programa  de  Pós-Graduação  em  Ciências  da  Computação,  solicita 

prorrogação  de  prazo  para  defesa  de  dissertação.Relatora: Maria  Vanice  Lacerda  de  Melo 

Barbosa. Redistribuído  para: Jaime Emanuel  Brito  Araújo. O  plenário aprovou,  por  unanimidade  de  votos, 

com 18 (dezoito) votos favoráveis, o parecer do Relator, Conselheiro Jaime Emanuel Brito Araújo,  favorável à 

prorrogação por 05 (cinco) meses, a contar de 30/12/2024, para a defesa de Dissertação. 4.22. Processo SEI 

nº 23096.092061/2024-54, em que Laura Vanessa da Silva Morais, aluna do Programa de Pós-Graduação em 

Ciências  Florestais,  solicita  prorrogação  da  bolsa  de  mestrado. Relator: Jaime  Emanuel  Brito  Araújo.  O 

plenário aprovou,  por  unanimidade,  com 18  (dezoito)  votos  favoráveis,  o  parecer  do Relator, contrário  à 

solicitação  da  requerente. 4.01. Processo  SEI  nº  23096.068820/2024-68,  em  que  Francisco  Cezar  Costa 

Nogueira encaminha, para apreciação, proposta de criação do Programa de Pós-Graduação em Ciências do 

Petróleo e Transição Energética (PPCPTE). Relator: Gonzalo Adrian Rojas. O Relator informou que o processo 

continua em diligência. 4.02. Processo nº 23096.080115/2024-39, em que Alexandre de Souza Júnior, Aluno 

do  Programa  de  Pós-Graduação  em  Engenharia  Civil  e  Ambiental,  solicita  reativação  da  Bolsa 

Capes. Relatora: Isis  Milreu.  O  plenário aprovou, por  maioria de  votos,  com  15  (quinze) votos  favoráveis, 

nenhum contrário  e  2  (duas) abstenções,  o  parecer  da  Relatora, contrário ao  pleito  do 

solicitante. 4.03. Processo  SEI  nº  23096.086796/2024-49, em  que  Stella  Márcia  de  Morais  Santiago, 

Coordenadora de Pós-Graduação da UAE-CFP encaminha, para apreciação, Relatório Final do Curso de Pós-

Graduação Lato Sensu em Formação Docente para Educação Básica. Relator: Aluízio Freire da Silva Júnior. O 

plenário aprovou, por  unanimidade  de  votos,  com  17 (dezessete) votos  favoráveis,  o  parecer 

do Relator, favorável ao pleito da solicitante. 4.04. Processo SEI nº 23096.066997/2024-20, em que Leonardo 

Teodósio da Costa, aluno do programa de pós-graduação em Engenharia Elétrica,  solicita prorrogação de 

Ata aprovada na 158ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação, do dia 22.04.2025. (Processo SEI 23096.020999/2025-53)
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prazo para defesa de Tese. Relator: Romualdo Rodrigues Menezes. O Relator estava ausente e não emitiu 

parecer. 4.05. Processo  SEI  nº 23096.055398/2024-81, em  que  Yasmim  dos  Santos  Alves  solicita 

desconsideração do prazo regular estabelecido pela resolução do PPGCNBiotec para a realização do Exame de 

Proficiência  em  língua  estrangeira. Relator: Wellington  Gomes  de  Medeiros. Redistribuído  para: Robson 

Fernandes Barbosa.  O plenário aprovou, por unanimidade, com 16 (dezesseis) votos favoráveis, o parecer do 

Relator, favorável ao  pleito  da  solicitante. 4.06. Processo  SEI  nº 23096.006665/2025-77, em  que  Virgínia 

Mirtes de Alcântara Silva recorre do resultado da nota atribuída na Etapa 1 (um) do processo seletivo de pós-

doutoramento  do  PPGEGRN/UFCG,  conforme  Edital  nº  68/2025.  Solicita,  também,  acesso  imediato  à 

gravação apresentação oral, verificação da regularidade da composição da banca e a suspensão dos efeitos da 

decisão de indeferimento do Colegiado.  Relator: Paulo César Oliveira Diniz. O plenário aprovou, por maioria 

de  votos,  com  15  (quinze)  votos  favoráveis,  nenhum  contrário  e  1  (uma)  abstenção,  o  parecer  do 

Relator, contrário às solicitações da requerente, com a recomendação da gravação de apresentações/defesas 

orais,  quando da publicação de editais de seleção pela Pró-Reitoria de Pós-Graduação.  4.07. Processo SEI 

nº 23096.007145/2025-81, em que Nathália  Gibson de Freitas  Levy recorre da prova escrita  do Processo 

Seletivo de Mestrado, regido sob o Edital nº51/2024. Relatora: Cecília Paranhos Santos Marcelino. A Relatora 

estava  ausente  e  não  emitiu  parecer. 4.08. Processo  SEI  nº 23096.007136/2025-91, em  que  João  Rafael 

Gomes de Morais recorre da decisão da Comissão de Seleção do PPGCS/UFCG, em relação à nota atribuída ao 

Plano de Trabalho “Mediação Social e Habitação Rural: O Papel das Entidades Organizadoras no MCMV Rural  

e Iniciativas Públicas Complementares. Relator: Damásio Fernandes Júnior. O plenário aprovou, por maioria 

de  votos,  com  15  (quinze)  votos  favoráveis,  nenhum  contrário  e  1  (uma)  abstenção,  o  parecer  do 

Relator, contrário ao  pleito  do solicitante. 4.09. Processo  SEI  nº 23096.047436/2024-21,  em  que  Luisa 

Thaynara Muricy de Souza Silva, aluna do Programa de Pós-Graduação Engenharia Civil Ambiental, solicita 

prorrogação de prazo para defesa de Tese. Relator: Bonifácio Benício de Souza. O Relator estava ausente e 

não emitiu parecer. 4.10. Processo SEI  nº 23096.047437/2024-76, em que Wlysses  Wagner Medeiros  Lins 

Costa, aluno do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Civil Ambiental, solicita prorrogação de prazo 

para defesa de Tese. Relator: Isis Milreu. O processo não foi apreciado, pois no momento da apreciação, a  

Relatora estava com a conexão da Internet instável. 4.11. Processo SEI nº 23096.001570/2025-67, em que 

Nisston Moraes Tavares de Mel, aluno do Programa de Ciências da Computação, solicita prorrogação de prazo 

para defesa de Tese. Relator: João Rafael Lúcio dos Santos. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 14 

(quatorze)  votos  favoráveis,  nenhum  contrário  e  1  (uma)  abstenção,  o  parecer do  Relator, favorável  à 

prorrogação  de  prazo  por  02  (dois)  meses,  a  contar  desta  data  (25/03/2025),  para  a  defesa  de 

Tese. 4.12. Processo SEI  nº23096.010029/2025-40, em que Priscila  de Andrade Lima recorre a câmara do 

resultado da seleção de Mestrado e Doutorado do curso de Engenharia de Materiais regido pelo Edital nº 

46/2024.  Relator: Dermeval  Araújo  Furtado. O plenário aprovou, por  maioria  de votos,  com 14 (quatorze) 

votos favoráveis, nenhum contrário e 1(uma) abstenção, o parecer do Relator, favorável ao arquivamento do 

processo  em  tela. 4.13. Processo  SEI  nº 23096.086648/2024-24, em  que  Nahum  Isaque  dos  Santos 

Cavalcante, servidora desta Universidade, encaminha, para apreciação, Relatório final do Curso Lato Sensu-

Ensino de Ciências da Natureza e Matemática para a Convivência com o Semiárido.  Relatora: Iana Alexandra 

Ata aprovada na 158ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação, do dia 22.04.2025. (Processo SEI 23096.020999/2025-53)
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Alves  Rufino.  O  plenário aprovou, por  maioria  de  votos,  com  14  (quatorze)  votos  favoráveis,  nenhum 

contrário e 1 (uma) abstenção, o parecer da Relatora, favorável ao pleito do solicitante. 4.14. Processo SEI 

nº 23096.010604/2025-12, em  que  Katia  Machado  de  Medeiros  recorre  do  Resultado  final  do  Processo 

Seletivo  de  Mestrado,  regido  sob  o  Edital  nº51/2024. Relatora: Cecília  Paranhos  Santos  Marcelino.  O 

plenário aprovou, por  maioria  de votos,  com 14 (quatorze)  votos favoráveis,  nenhum contrário  e  1(uma) 

abstenção, o parecer da Relatora, contrário ao pleito da solicitante. 4.15 Processo SEI nº 23096.010846/2025-

06, em que Milenna Jordana de Sousa Andrade, aluna do Programa de Pós-Graduação em Ciências Sociais, 

solicita  prorrogação  de  prazo  para  defesa  de  Tese. Relator: Gustavo  de  Alencar  Figueiredo.   O 

plenário aprovou,  por  maioria  de  votos,  com  13  (treze)  votos  favoráveis,  nenhum  contrário  e  2  (duas)  

abstenções,  o  parecer  do  Relator, favorável  à prorrogação  por  mais  06  (seis)  meses, a  contar  desta  data 

(25/03/2025), para a defesa de Tese. 4.16. Processo SEI nº 23096.011338/2025-37, em que Juliana Grangeiro 

Sales Bezerra recorre da retificação do Resultado da Entrevista referente ao Processo Seletivo do Programa de 

Pós-Graduação  em Ciências  Sociais,  regido  sob  o  Edital  nº  51/2024. Relator: Leandro  Balby  Marinho.   O 

plenário aprovou, por  unanimidade  de  votos,  com  15  (quinze)  votos  favoráveis,  o  parecer  do 

Relator, contrário ao  pleito  da  solicitante. 4.18. Processo  SEI  nº 23096.010724/2025-10, em  que  Leonardo 

Pereira Bezerra recorre do indeferimento do resultado da fase de entrevista referente ao processo seletivo do 

Programa de  Pós-Graduação  em Ciências  Sociais,  regido  sob  o  Edital  nº  51/2024. Relator:Leandro  Balby 

Marinho.  O  Relator  informou  que  o  processo  ainda  está  em  análise. 4.19. Processo  SEI 

nº 23096.010970/2025-63, em que Gilliard de Oliveira Justino,  aluno do Programa de Pós-Graduação em 

Ciências Sociais, solicita prorrogação de prazo para defesa de Tese. Relatora: Andréa Maria Brandão Mendes 

de Oliveira. A Relatora estava ausente e o processo foi encaminhado para diligências. A seguir, o Plenário 

propôs ao Senhor Presidente que os processos com pedido de prorrogação de prazo para defesa de Tese ou  

Dissertação,  fossem  analisados  e  acatados  pela  Presidência  desta  Câmara,  considerando  a  legislação 

disponível sobre o tema, por meio de pareceres ad referendum. Em relação aos processos com solicitações 

mais complexas,  esses devem ser enviados para emissão de parecer.  Assim sendo, os encaminhamentos 

propostos foram acatados pela Assembleia, por unanimidade. Em seguida, devido à falta de quórum mínimo, 

para continuar as deliberações, a reunião foi encerrada e os seguintes pontos ficaram para serem apreciados  

na próxima reunião: 4.20. Processo SEI  nº23096.010982/2025-98, em que Fábio Cássio  Leandro Santiago, 

aluno  do  Programa  de  Mestrado  em  Filosofia,  solicita  prorrogação  de  prazo  para  defesa  de 

Dissertação. Relator: Renato Alexandre Costa de Santana. 4.21. Processo SEI nº 23096.091291/2024-04, em 

que  Anderson  Rannier  Nascimento  Costa,  aluno  do  Programa de  Pós-Graduação  em Ciências  Florestais,  

solicita prorrogação de prazo para defesa de Dissertação. Relatora: Vivianne Farias Silva. 4.23. Processo SEI 

nº 23096.011857/2025-03, em que Alexandre Cordeiro Soares recorre da decisão de retificação do resultado 

final referente ao Processo Seletivo de Doutorado do PPGCS, regido sob o Edital nº 51/2024. Relator: Damásio 

Fernandes Júnior. 4.24. Processo SEI nº 23096.008738/2025-65, em que Josenilton Benigno de Lima, aluno 

do  Programa  de  Pós-Graduação  PROFÁGUA-CDSA,  solicita  prorrogação  de  prazo  para  defesa  de 

Dissertação. Relatora: Alfredina  dos  Santos  Araújo. 4.25. Processo  SEI  nº 23096.008683/2025-93, em  que 

Giselly Batista Landim Dantas, aluna no Programa de Pós-Graduação PROFAGUA-CDSA, solicita prorrogação 

Ata aprovada na 158ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Pós-Graduação, do dia 22.04.2025. (Processo SEI 23096.020999/2025-53)
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de  prazo  para  defesa  de  Dissertação. Relator: Gonzalo  Adrian  Rojas. 4.26. Processo  SEI 

nº 23096.011956/2025-87, em que Adilio  Carvalho Gonçalves  recorre da nota da etapa de entrevista do 

processo seletivo para Doutorado do Programa de Pós-Graduação em Ciências Sociais, regido sob o Edital nº  

51/2024. Relator: Paulo  César  Oliveira  DinizRedistribuído  para: Cecília  Paranhos  Santos 

Marcelino. 4.27. Processo  SEI  nº 23096.012096/2025-07, em  que  Jacson  Gonçalves  de  Oliveira,  aluno  do 

Mestrado  Profissional  em  Filosofia,  solicita  prorrogação  de  prazo  para  defesa  de 

dissertação. Relator: Romualdo  Rodrigues  Menezes. 4.28. Processo  SEI  nº 23096.009073/2025-15, em  que 

Rosemarya Valencia Silva, aluna do Programa de Pós-Graduação em Ciências Naturais e Biotecnologia, solicita 

prorrogação de prazo para defesa de dissertação. Relator: Renato Alexandre Costa de Santana. 4.29. Processo 

SEI nº 23096.000182/2025-69, em que Gabriel Felipe Cardoso Gomes, aluno do Programa de Pós-graduação 

em  Ciências  da  Computação,  solicita  prorrogação  de  prazo  para  defesa  de  dissertação. Relatora: Iana 

Alexandra Alves Rufino. 4.30. Processo SEI nº 23096.014002/2025-26, em que Ricélia Maria Marinho Sales 

solicita reconsideração quanto ao descredenciamento junto ao Programa de Pós-Graduação em Engenharia e 

Gestão de Recursos Naturais. Relator: Aluízio Freire da Silva Júnior. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente agradeceu a participação de todos(as) e encerrou a reunião, da qual eu, Edmilson de Souza Ramos  

Neto, Coordenador da SODS, lavro a presente Ata, para ser assinada pelo Senhor Presidente, por mim e pelos 

demais Conselheiros, após lida e aprovada. Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores da Universidade 

Federal de Campina Grande, em Campina Grande, 25 de março de 2025.
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